
El vicepresidente del Banco Central Europeo se refiere al bitcoin como
una especie de tulipán
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Masterhacks – Vitor Constancio, vicepresidente del Banco Central Europeo (BCE), afirma que
no existe preocupación respecto al bitcoin. «El bitcoin es como una especie de tulipán», dijo.

Agregó que la criptomoneda no puede desafiar el control de la entidad monetaria de la zona
europea.

«Estoy rodeado por dos ciudadanos holandeses, así que no hay mejor momento
para decir que el bitcoin es una especie de tulipán. Es de hecho un instrumento de
especulación para aquellos que quieran apostar por algo que puede subir y bajar un
50 o 40% en pocos días, pero realmente no es una moneda, y no lo vemos como
una amenaza para la banca central o política monetaria, eso es seguro», dijo en un
panel que incluyó a los holandeses Steven Maijoor, presidente de la Autoridad
Europea de Valores y Mercados, y Lex Hoogduin, presidente de LCH Clearnet.
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